
 
ACTA DEL CONSEJO DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA 
REALIZADO EL DIA  17.05.2010   HORA 1:30   p.m. 

 

Asistentes: 
Director     Francisco Tovar 
 
Jefe de Departamento    Mercedes Arriojas 
 
Representantes Profesorales Ramón Bruzual, Laura Galindo, Elio Méndez y 

Mariela Castillo 
 
Representante Estudiantil Daniella Fuentes y Brenda Gómez. 
 
1. Consideración del Orden del Día.  
2. Consideración de la Minuta Complementaria: 26.04.2010 
3. Lectura y Consideración del Acta de fecha:  26.04.2010 
4. Informes traerlos por escrito.  

4.1. Informe del Director.     
• El 8 de mayo se efectuó con éxito la prueba interna de ingreso a la Facultad de 

Ciencias, se presentaron 3.585 bachilleres y en particular en Matemática con 243 
bachilleres. 

• En la reunión de Directores del día 29.04.2010, se acordó buscar los recursos para 
fumigar la Facultad. 

• La Escuela de Matemáticas ofertó para el intensivo 2010 los cursos de Matemáticas 
II y Matemáticas III. 

• Del Proyecto “Ciencias con Responsabilidad Social” se realizó un video muy 
impactante, se pretende que este proyecto continúe en el tiempo. 

• Entró en funcionamiento una ruta desde la Zona Rental y desde la Plaza las Tres 
Gracias hacia la Universidad, para estudiantes discapacitados. 

 
4.2. Informe de la Jefa del Departamento.  

La Prof. Mercedes Arriojas, informó lo siguiente: 
 Consignó los reportes de las averías de los laboratorios de Docencia y Cómputo 
Científico. 
 Propuso que las listas de correos sean administradas por el Sr. Alexander 
Velásquez, administrador del  Laboratorio de Cómputo Científico, antes que el 
Centro de Computación. 
 Está elaborando una base de datos para la Comisión del Servicio Comunitario. 
 Hizo referencia de una carta que le entregó el Prof. José G. Gómez acerca de un 
estudiante que presenta problemas dentro del aula. 
 Presentó un listado de 15 profesores dispuestos a  dictar el curso de verano 2010. 

 
4.3 Informe de las Comisiones.   

 
4.4. Informe de la Delegación Profesoral.  
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4.5. Informe de la  Delegación Estudiantil. 

La delegada informó acerca de la jornada de limpieza y pintura por parte de la 
Coordinación de Extensión. 
La semana de la Jornada de Investigación fue exitosa, hubo bastante participación. 
Se realizó la encuesta de Matemáticas II, en algunas secciones fueron receptivos en otras 
se molestaron. 
Hay estudiantes interesados en cursar en verano Matemáticas I y Matemáticas IV. 
 

5. Temario para el Concurso de Oposición. (Diferido 26.04.2010) 
Diferido para el próximo Consejo del día 31.05.2010. 
 

6. Comunicación del Prof. Rafael Bello, solicitando la selección de candidatos para postularlos 
a la Orden José María Vargas. 
 El Consejo acordó que  para este año no hay postulados. 
 

7.  Designación del Coordinador para el Servicio Comunitario de la Escuela de Matemática. 
Se designó como Coordinadora a la Prof. Mariela Castillo y los Profesores Mercedes 
Arriojas e Imanol Ajuria como suplentes. 
 

8.  Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, 
informando que en reunión del día 05.05.2010, se avaló el cuarto informe anual, 
correspondiente al periodo mayo 2009 – abril 2010, del Plan de Formación y Capacitación 
del Instructor Tomás Guardia. 
El Consejo avala el informe y lo enviará al Consejo de Facultad  cuando  llegue la 
designación del Prof. Juan M. Guevara, como nuevo tutor del plan de formación del Prof. 
Guardia. 
 

9. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, 
informando que en reunión del día 05.05.2010, se avaló el segundo informe semestral, 
correspondiente al periodo mayo 2009 – abril 2010, del Plan de Formación y Capacitación 
del Instructor Tomás Guardia. 
El Consejo avala el informe y lo enviará al Consejo de Facultad  cuando  llegue la 
designación del Prof. Juan M. Guevara, como nuevo tutor del plan de formación del Prof. 
Guardia. 
 

10. Comunicación de la Prof. Annkarys Gómez, solicitando permiso para asistir como ponente a 
dos eventos: 
• IV Pan-American Advance Studies Institute, a realizarse en Valencia, del 30 de mayo al 

5 de junio. 
• VII Pan-American Workshop in Applied Math and Computational Science, a realizarse 

en Choroní, del 6 al 11 de junio del presente año.  
El Consejo avala la solicitud de la Prof. Gómez. 
 

11. Comunicación del Prof. Jonnathan Otero, solicitando permiso para asistir como ponente al 
VII Pan-American Workshop in Applied & Computational Mathematics, a realizarse en 
Choroní, del 6 al 11 de junio del presente año. 
El Consejo avala la solicitud del Prof. Otero. 
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12. Comunicación del Prof. Francisco Tovar, solicitando permiso para asistir como ponente y 

miembro del Comité Organizador del VII Pan-American Workshop in Applied & 
Computational Mathematics, a realizarse en Choroní, del 6 al 11 de junio del presente año. 
El Consejo avala la solicitud del Prof. Tovar. 

 
13. Comunicación de la Prof. Carmen Da Silva, solicitando permiso para asistir como ponente al 

VII Pan-American Workshop in Applied and Computation Mathematics, a realizarse en 
Choroní, del 6 al 11 de junio del presente año. 
El Consejo avala la solicitud de la Prof. Da Silva. 

 
14. Comunicación de la Prof. Maira Valera, solicitando permiso para asistir como ponente al VII 

Pan-American Workshop in Applied and Computation Mathematics, a realizarse en Choroní, 
del 6 al 11 de junio del presente año. 
El Consejo avala la solicitud de la Prof. Valera. 
 

15. Comunicación de la Prof.  Nathaly Guanda, solicitando permiso para asistir a dos eventos: 
• IV Pan-American Advance Studies Institute, a realizarse en Valencia, del 30 de mayo al 5 

de junio. 
• VII Pan-American Workshop in Applied Math and Computational Science, a realizarse en 

Choroní, del 6 al 11 de junio del presente año.  
El Consejo avala la solicitud de la Prof. Guanda. 
 

16. Comunicación de la Prof. Cristina Balderrama, solicitando permiso para asistir a dos eventos 
internacionales: 
• Del 19 al 27 de agosto, al International Congress of Mathematics 2010, a realizarse en 

Hyderabad, India. 
• Del 29 de agosto al 2 de septiembre, al Satellite Conference on Harmonic Analysis, a 

realizarse en Bubhaneswar, India. 
El Consejo avala la solicitud de la Prof. Balderrama. 
 

17. Comunicación de la Prof. Cristina Balderrama, solicitando cambio de requisitos en la 
asignatura electiva Temas de Análisis (código 8410), para el semestre II-2010. 
El Consejo avala la solicitud de la Prof. Balderrama. 
 

18. Comunicación de la Br. María Sanoja, C.I. 17.802.247, solicitando inscripción extemporánea 
de la asignatura Seminario I,  para el semestre I-2010.  
El Consejo niega la solicitud de la Br. Sanoja, y le sugiere al bachiller inscribir Seminario I 
para el próximo semestre II-2010. 
 

19. Postulación del Prof. Juan M. Guevara como tutor del Plan de Formación y Capacitación del 
Instructor Tomás Guardia, en sustitución del Prof. Gabriel Padilla. 
El Consejo postuló al Prof. Juan M. Guevara como tutor del Plan de Formación del Instructor 
Guardia. 
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Minuta Complementaria del día 17.05.2010 
 
1. Comunicación Presentación del Proyecto de Trabajo Especial de Grado y proposición de 

Jurado que evaluará el Trabajo Especial de Grado del Br. Hovsep Pernalette M., C.I. 
18.009.309. Titulo del Trabajo “La Desigualdad de Hilbert” 

 
   Principales      Suplente 
   Prof.  Marisela Domínguez   (Tutor) 
   Prof.  Mayra Montilla     Prof. Ramón Bruzual 
   Prof.  Maicol Ochoa     Prof. Angel Padilla 
 
Aprobado 
 
2. Comunicación Presentación del Proyecto de Trabajo Especial de Grado y proposición de 

Jurado que evaluará el Trabajo Especial de Grado del Br. Hairol Pacheco Aranaga., C.I. 
14.203.843. Titulo del Trabajo “Estimación del Porcentaje de Variación obtenido en ACP 
usando Bootstrap” 

 
   Principales      Suplente 
   Prof.  Mairene Colina   (Tutora) 
   Prof.  Angie Pineda     Prof. Ricardo Ríos 
   Prof.  José B. Hernández    Prof. Luis Paredes 

 
Aprobado 
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